
 

 

国立大学法人宮崎大学教育研究評議会（令和元年度第６回）議事要旨 

 

 

日 時   令和元年９月２６日（木）１３：２９～１４：５２ 

場 所   事務局大会議室 

出席者   池ノ上学長、水光理事、新地理事、鮫島理事、迫田理事、伊達理事、酒井副学長、 

中林副学長 

教育学部：藤井教育学部長、教育学部評議員三輪教授  

教育学研究科：幸教育学研究科長 

医学部：片岡医学部長、医学部評議員賀本教授 

工学教育研究部：横田工学教育研究部長、工学教育研究部評議員鈴木教授 

農学部：酒井農学部長、農学部評議員池田教授 

農学工学総合研究科：西脇農学工学総合研究科長 

地域資源創成学部：入谷地域資源創成学部長、地域資源創成学部評議員桑野教授 

加藤フロンティア科学実験総合センター長、秋山基礎教育部長 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ  日野理事、成合監事、肥田木監事、久保理事補佐 

欠席者   國武副学長、村上副学長、明石副学長、金子看護学研究科長、 

浅田医学獣医学総合研究科長、三澤産業動物防疫リサーチセンター長 

 

 

１．前回議事要旨の確認 

     【資料１】により、令和元年度第５回教育研究評議会の議事要旨の確認があり、原案

どおり承認された。 

 

 

２．議題 

（１）宮崎大学学務規則の一部改正について 

新地理事から、【資料２】により、宮崎大学学務規則の一部改正について説明があり、審

議の結果、原案どおり承認された。 

 

（２）宮崎大学フロンティア科学実験総合センター規則の一部改正について 

フロンティア科学実験総合センター長から、【資料３】により、宮崎大学フロンティア科

学実験総合センター規則の一部改正について説明があり、審議の結果、原案どおり承認さ

れた。 

 

（３）教員公募計画について 

教育学部長、農学部長、地域資源創成学部長から、【資料４】により、教員公募計画につ

いて説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

（４）地域の医師確保等の観点からの令和２年度医学部入学定員の増加について 

水光理事から、【資料５】により、地域の医師確保等の観点からの令和２年度医学部入学

定員の増加について説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

 



 

 

（５）モラトゥワ大学（スリランカ）との大学等間学術交流協定の締結について 

研究国際部長から、【資料６】により、モラトゥワ大学（スリランカ）との大学等間学術

交流協定の締結について説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

  

（６）ラモリーナ国立農業大学（ペルー共和国）との大学等間学術交流協定の締結について 

研究国際部長から、【資料７】により、ラモリーナ国立農業大学（ペルー共和国）との大

学等間学術交流協定の締結について説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

 

３．報告事項 

（１）教員公募計画に基づく採択結果について 

工学教育研究部長から、【資料８】により、教員公募計画に基づく採択結果について報告

があった。 

 

（２）特別教員の雇用更新について 

医学部長、地域資源創成学部長から、【資料９】により、特別教員の雇用更新につい

て報告があった。 

 

（３）令和２年度大学院再編に関する設置審査等の結果について 

水光理事から、【資料10】により、令和２年度大学院再編に関する設置審査等の結果につ

いて報告があった。 

 

 （４）宮崎大学研究設備の共同利用ガイドラインについて 

水光理事から、【資料11】により、宮崎大学研究設備の共同利用ガイドラインについ

て報告があった。 

 

 （５）高等教育の負担軽減新制度機関要件の確認申請について 

学生支援部長から、【資料12】により、高等教育の負担軽減新制度機関要件の確認申

請について報告があった。 

 

 （６）「リクナビ」報道における（株）リクルートキャリアに対する対応について 

学生支援部長から、【資料13】により、「リクナビ」報道における（株）リクルートキ

ャリアに対する対応について報告があった。 

 

 （７）学生の懲戒処分について 

学生支援部長から、【資料14】により、学生の懲戒処分について報告があった。 

 

（８）令和元年度オープンキャンパスについて 

中林副学長から、【資料15】により、令和元年度オープンキャンパスについて報告があっ

た。 

 

（９）第３回ビジネスプランコンテストについて 

研究国際部長から、【資料16】により、第３回ビジネスプランコンテストについて報告が

あった。 



 

 

４．その他 

 （１）数理データサイエンス事業キックオフシンポジウムについて 

基礎教育部長から、席上配付資料により、数理データサイエンス事業キックオフシン

ポジウムについて報告があった。 

 

 （２）次回教育研究評議会の開催について 

学長から、次回の教育研究評議会は１０月２４日（木）１３時３０分から予定してい

る旨報告があった。 

 


